

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von
unserem langjährigen Geschäftsführer

Hans-Dieter Hillmoth

3. Januar 1953 – 23. März 2023

Im April 1989 startete Hans-Dieter Hillmoth als erster Mitarbeiter der Radio/Tele FFH. Noch im gleichen Jahr übernahm er die Funktion des Programmdirektors und ab 1991 bis zu seinem Ausscheiden 2019 fungierte er als Geschäftsführer. Mit großem Einsatz sowie bewundernswerter Kreativität und Leidenschaft führte er HIT RADIO FFH zur Marktführerschaft auf dem hessischen Radiomarkt. Später gründete er planet radio sowie harmony.fm.

Er war ein charismatischer Macher und Visionär, der den gesamten deutschen Radiomarkt geprägt und Radiogeschichte geschrieben hat. Für sein herausragendes Engagement wurde er 2019 mit dem Hessischen Verdienstorden und dem Hessischen Journalistenpreis für sein Lebenswerk ausgezeichnet.

Wir bedanken uns bei ihm für alles, was er für unser Unternehmen geleistet hat und bewahren ihm ein ehrendes Andenken.

Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und der Familie.

Die Gesellschafter der Radio/Tele GmbH